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Anfrage: Parkraumkonzept ICE City  

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

im Zuge der geplanten Quartierserweiterung am Bahnhof, ICE-City genannt, bitte ich um die 

Beantwortung der folgenden Anfrage hinsichtlich des Parkraumkonzeptes.  

1. Gibt es eine Stellplatzermittlung für die gesamte, so genannte ICE-City und wenn ja: wie sieht diese 

aus? 

2. Ist die Verkehrsplanung der ICE-City mit dem Radverkehrskonzept von 2015 abgeglichen worden? 

3. Welche Möglichkeiten des Anwohnerparkens soll es geben & wurden auch Überlegungen zur 

Entlastung der Thälmannstraße angestellt?  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz 
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